

# *Une cour britannique empêche le Venezuela d'utiliser ses réserves en or*

---



Londres, 3 juillet, (RHC)-. Un juge britannique a empêché ce jeudi la restitution au Venezuela de 31 tonnes d'or déposées à la Banque d'Angleterre par la Banque Centrale du Venezuela. Le juge a avancé comme argument que l'opposant vénézuélien, Juan Guaidó, accusé de tentative de coup d'État, était «le président par intérim» du pays sud-américain.

Sur Twitter, la Banque Centrale du Venezuela a annoncé qu'elle fera «immédiatement appel de la décision absurde et inhabituelle d'un tribunal anglais qui vise à priver le peuple vénézuélien de l'or dont il a un besoin urgent pour faire face à la pandémie de Covid-19».

Durant les audiences, les avocats de l'institut monétaire vénézuélien avaient fait valoir que, à travers ses relations diplomatiques avec le président Nicolas Maduro, le Royaume-Uni continuait de reconnaître dans les faits l'autorité et la représentativité de son gouvernement, même s'il ne l'approuvait pas. Un argument qui n'a pas été entendu par la justice britannique.

Avec Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/227482-une-cour-britannique-empeche-le-venezuela-dutiliser-ses-reserves-en-or>



**Radio Habana Cuba**